

Das Lampenfieber steigt

Junges Orchester Auenland gibt am 22. Mai ein Frühlingskonzert in Ahausen

AHAUSEN - Der Countdown läuft, das Lampenfieber steigt: Am Sonntag, 22. Mai, gibt das Junge Orchester Auenland aus Ahausen unter der Leitung der Vorsitzenden Sandra Behrens um 11 Uhr ein Frühlingskonzert in der örtlichen Aue-Grundschule.

„Herzlich eingeladen ist jeder, der sich die Entwicklung der jungen Musiker einmal genauer ansehen möchte“, betont Vize-Vorsitzende Nina Schmidt. In diesem Rahmen sollen ferner die neuen T-Shirts der Öffentlichkeit präsentiert werden. „Dank der Spende durch den Lions Club konnten die modernen Shirts mit dem Vereinslogo und dem Lions-Logo bedruckt und eingekauft werden“, freut sich Schmidt.

Um sich auf dieses Konzert gut vorzubereiten, hatte das Orchester den erfolgreichen Dirigenten Christof Koert zu Gast. Er ist Leiter des Landespolizeiorchesters Mecklenburg-Vorpommern und hat seine musikali-



Christof Koert probte einen Abend lang mit den Nachwuchsmusikern für ihren großen Auftritt.

schen Wurzeln in einem Blasorchester. Sein erstes Instrument war das Tenorhorn, später kamen Posaune und Klavier dazu. Mit 18 Jahren besuchte Koert erste Dirigentenlehrgänge an der Bundesakademie für musikalische Jugendbildung in Trossingen. Nach dem Grundwehrdienst in einem

Musikkorps der Bundeswehr studierte er an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in Frankfurt am Main. 1991 trat Koert eine Stelle im Polizeiorchester Hamburg an.

Einen Proben-Abend lang zeigte der Profi dem Nachwuchs die Tricks und Tipps der ganz großen Musiker.

„Christof hat die Jungs und Mädels ganz in seinen Bann gezogen, und man konnte mit ihnen einige Aufmerksamkeitsübungen gestalten“, berichtet Sandra Behrens begeistert. Jetzt hoffen die Leiterin und ihre Schützlinge auf zahlreiche Gäste bei ihrem Frühlingskonzert.